



**Communiqué de presse**

17 janvier 2019

## **La Ville de Paris rend hommage au couturier Azzedine Alaïa**

**A l'occasion de la semaine de la mode, la Ville de Paris dévoilera dimanche, rue de la Verrerie, une plaque en l'honneur du styliste et grand couturier Azzedine Alaïa, décédé le 18 novembre 2017 à l'âge de 82 ans.**

Figure iconique et atypique de la mode à Paris, Azzedine Alaïa présentait ses défilés selon son propre calendrier, à l'écart de la frénésie des Fashion Weeks et sans mise en scène spectaculaire. Ses robes moulantes, qui ont grandement participé à l'esthétique des années 1980, ont habillé de grands noms de la mode, du cinéma et de la musique telles que Naomi Campbell, Grâce Jones ou encore Lady Gaga. Grand couturier franco-tunisien, il a su imposer son style, laisser son empreinte et être aimé du monde de la mode qu'il a laissé endeuillé en 2017.

Afin de lui rendre hommage, Anne Hidalgo, Maire de Paris a proposé au Conseil de Paris qu'une plaque soit apposée dans la Ville. Frédéric Hocquard, adjoint à la Maire de Paris chargé de la vie nocturne et de la diversité de l'économie culturelle, ainsi qu'Ariel Weil, Maire du 4<sup>e</sup> arrondissement de Paris, dévoileront dimanche 20 janvier à 17h, une plaque au nom du créateur, aux côtés de Christoph von Weyhe, co-fondateur de la Maison Alaïa et co-fondateur de l'Association Azzedine Alaïa. Cette inauguration s'inscrit dans la fidèle reconnaissance de Paris pour l'œuvre du couturier après la remise de la Médaille de la Ville de Paris par Christophe Girard, Adjoint de la Maire de Paris pour la culture.

La plaque sera posée au 18, rue de la Verrerie dans le Marais, où il a travaillé et vécu de nombreuses années. Son atelier accueille désormais l'Association Azzedine Alaïa. Le même jour sera inaugurée l'exposition *Adrian et Alaïa, L'art du tailleur*, sous la direction d'Olivier Saillard, historien français de la mode. Elle présentera jusqu'au 23 juin, et pour la première fois, les modèles d'Azzedine Alaïa, en résonance avec sa collection personnelle de modèles de Gilbert Adrian, couturier américain mythique.

Dans le cadre de cette semaine de la mode, la Ville de Paris poursuit sa volonté d'ouvrir le secteur de la mode à des élèves de lycées professionnels, parfois éloignés de ce milieu. Ce sont 60 élèves de la filière « Métiers de la mode et du vêtement » au Lycée Marie Laurencin qui assisteront dès jeudi à l'ouverture de la Semaine de la mode et de la Haute couture, à leur premier défilé de mode, invités par de grandes maisons telles que Koché, Officine Générale ou encore Stéphane Rolland.

Contact presse : Perrine Boiton - 01 42 76 49 61 – [presse@paris.fr](mailto:presse@paris.fr)

#### **Contacts presse**

Prénom Nom  
01.02.03.04.05 / 06.07.08.09.10  
[p.nom@paris.fr](mailto:p.nom@paris.fr)

Prénom Nom  
01.02.03.04.05 / 06.07.08.09.10  
[p.nom@paris.fr](mailto:p.nom@paris.fr)